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REQUERIMENTO Nº 00794/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
demissão do médico que atuava na 
Unidade  Básica  de  Saúde  “Paulo 
Ferreira  Fonseca”,  localizada  no 
Bairro Cruzeiro do Sul. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este  vereador  vem recebendo inúmeras 
ligações telefônicas, questionando a saída do médico que atuava na UBS do 
Bairro  rural  Cruzeiro  do  Sul,  considerado  amigo,  geriatra,  pediatra  e  até 
conselheiro por alguns dos moradores;

 CONSIDERANDO que os moradores alegam que, ele conhecia 
cada paciente, os quais chamava pelo nome e sabia o estado de saúde de 
cada um e o medicamento receitado sem ao menos consultar o prontuário;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Desde que dia o médico esta desligado do Posto Médico do 
Bairro Cruzeiro do Sul? Há quantos anos prestava serviços à Prefeitura?

2º) Quais os motivos e em que condições ocorreu a demissão do 
médico?

3º) Segundo informações dos moradores,  o Posto Médico está 
descoberto do profissional, até quando ficará nessa situação?

4º)  Quais  medidas  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde  está 
tomando para retomada de atendimento no local?
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5º) Levando-se em consideração as informações relatadas pelos 
moradores, a UBS “Paulo Ferreira Fonseca” possui aproximadamente cinco mil 
fichas de atendimento, onde serão atendidos esses moradores?

6º) Demais informações que julgar pertinentes, lembrando que, a 
demissão do médico causou surpresa a todos.

Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  moradores  do bairro 
rural Cruzeiro do Sul, indignados com a demissão do médico que, atuava no 
posto  de atendimento  há vários  anos.  Alguns  demonstraram revoltos,  visto 
que, a confiança depositada no profissional era muito grande,

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


